
SECTION F.O.-DGFIP 37
DDFIP INDRE ET LOIRE
94 Boulevard Béranger 
37 032 TOURS CEDEX 1

Tel. : 02 47 21 74 58 ou74 26

Adresse mèl : fo.ddfip37@dgfip.finances.gouv.fr
Site de la section : http://www.fo-dgfip-sd.fr/037/

Compte rendu du CTL du 14 octobre 2021

Ordre du jour     :  

1. Approbation du procès-verbal du comité technique local du 14 juin 2021 (pour avis) ;
2. Nouveau règlement relatif aux horaires variables du Service de gestion comptable (SGC) de 

Joué-lès-Tours (pour avis) ;
3. Transformation de la Trésorerie de Tours Ville et Métropole en SGC (pour avis) ;
4. Ponts naturels pour l’année 2022 (pour avis) ;
5. Règlement intérieur définitif du Centre de contact (pour information) ;
6. Bilan de la campagne 2021 de souscription des déclarations de revenus (pour information) ;
7. Présentation de Voxusagers (pour information) ;
8. Présentation du DUERP-PAP (pour information) ;
9. Questions diverses.

=========================
1 - Le PV du CTL du14 juin 2021 a été adopté à l’unanimité

2 - Nouveau règlement relatif aux horaires variables du Service de gestion comptable (SGC)
de Joué-lès-Tours : 

Dans le cadre du NRP , les activités de la Trésorerie de Neuillé Pont Pierre et Château-Renault
seront rattachées à la Trésorerie de Joué-les-Tours, qui deviendra SGC, à partir du 1er janvier 2022.
Les agents des 2 postes supprimés, qui suivront leurs missions devront se prononcer par un vote à
bulletin secret sur le nouveau règlement relatif aux horaires variables.

Vote: pour F.O.-DGFiP 37

3 - Transformation de la Trésorerie de Tours Ville et Métropole en SGC :

Dans le  cadre du NRP, la  trésorerie  de Tours  Ville  Métrople deviendra SGC de Tours Ville  et
Métropole à partir du 1er janvier 2022. Un poste de Conseiller aux Décideurs Locaux sera créé.

Vote : contre F.O.-DGFiP 37,

4 -  Ponts naturels pour l’année 2022 :

- vendredi 27 mai 2022
- vendredi 15 juillet 2022
- lundi 31 octobre 2022

Vote : pour F.O.-DGFiP 37
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5 - Règlement intérieur définitif du Centre de contact

Le président indique que les agents du Centre de Contact devront passer un audiogramme avant 
prise de poste. Si le test, effectué par le médecin du travail, est négatif, l’agent sera affecté dans un 
autre service.
Cet audiogramme sera annuel.
Le règlement intérieur a été adopté par une majorité d’agents. Il sera mis en application en 
décembre.
Le président ajoute que l’installation dans les nouveaux locaux se fera le 15 novembre, fin 
novembre au plus tard. Cette date correspondra également à la fin de la zone tampon.
Le calendrier des travaux est respecté.
Il y aura dans chaque marguerite 1 sachant sur 4 agents.

6 - Bilan de la campagne 2021 de souscription des déclarations de revenus

Le président indique que les distanciations sociales sont de moins en moins respectées. Il insiste sur 
le respect de la jauge.
Pendant 2 à 3 semaines l’accueil a été compliqué à cause de la mise en place du nouveau 
KUMATIC, à cause de l’absence d’auxiliaires et du départ à la retraite de certains agents.
Le président a reconnu les difficultés rencontrées, et la réelle vacance d’emploi à l’accueil.
Il précise que la majorité des visites concernent les amendes, les relances de TPM et le SDIF.
Depuis la mise en place du nouveau service en ligne GMBI, le nombre de e-contacts a doublé au 
SDIF.
Le président a signalé que le vote tardif du taux de taxe foncière de St Pierre des Corps et son 
augmentation, allait générer de nombreux courriers et visites : des délais pourront être accordés, les 
demandes de remises gracieuses seront refusées.

Les problèmes de téléphone ont été évoqués : Monsieur MARAL a précisé qu’il y avait 
suffisamment de lignes entrantes => 60, hors CSRH sur le site de Vaillant….…

7 - Présentation de Voxusagers 

Cette plateforme de recueil des expériences vécues par les usagers dans leurs relations avec les 
administrations sera mise en place dans les SIP d’Indre et Loire début novembre 2021. Il a vocation 
a être étendue aux autres services.
Un bilan sera fait dans un an au moment de la campagne de déclarations des revenus.

8 - Présentation du DUERP-PAP

Un groupe de travail s’est réuni le 10 juin 2021.
Aucun risque qualifié d’intolérable n’a été recensé.
Les 3 grandes catégories de risques sont les suivantes :
- risques psychosociaux
- risques liés aux déplacements et aux chutes
- risques liés aux travaux sur écran
Le PAP 2021 a été présenté et validé lors du CHSCT du 1er juillet 2021.

9 - Questions diverses.

Rappel du Président : il est interdit de mettre en ligne les documents sensibles qui peuvent nous être
commnuniqués pour la préparation d’un CTL, du CHSCT, ou d’un groupe de travail. Il en va de la
sécurité des agents et des locaux.



Les salles de restauration de Loches et de Béranger vont être de nouveaux accessibles.

La peinture et le nettoyage de l’escalier à Vaillant vont être faits prochainement.

Les travaux à Amboise vont être réceptionnés le mercredi 20 octobre 2021. Le déménagement de ce
qui se trouve au sous-sol sera fait le 21 octobre 2021.
Les locaux de l’ancienne trésorerie d’Amboise ont été remis à la mairie le 23 septembre 2021.
Le président souhaiterait que cet espace soit transformé en Maison France Service.

Un CTL spécial sera convoqué en décembre pour l’installation du CGR, ainsi qu’un CHSCT début
décembre.

Le digicode « provisoire » de Vaillant devrait être prochainement remplacé……….

Pendant les deux jours de coupure électrique à Vaillant, le RIA, prévenu trop tardivement, a du jeter
l’équivalent de 150 repas par jour.

Recyclage du papier : un groupe de travail avec ECOFIP, sera prochainement animé par Sylvie
BOUTIER

Le recrutement des contractuels est terminé : 9 C et 2 B. Certains d’entre eux vont commencer plus
tôt en qualité d’auxiliaire.

La panne des 2 ascenseurs, du Champ Girault, est due à la surtension électrique du mois d’août  : un
a été remis à neuf, l’autre a été rénové.

En 2022, 3 agents des Douanes rejoindront la DDFIP sur des postes vacants. On ne sait  pas à
l’heure actuelle, s’il s’agira de détachement, de mutation, autre… Il est prévu un autre mouvement
du même type en 2024.

Des crédits de la Centrale sont toujours attendus pour remplacer les fenêtres du rez-de-chaussée et
du 1er étage de Vaillant.

Boisdenier va être mis en vente : le prix de la cession sera pour la Centrale, rien pour l’Indre et
Loire.

Une nouvelle fois un tableau des départs à la retraite, actualisé, a été réclamé.

Vos élus F.O.-DGFiP 37 en CTL : Sylvie Akhbari (titulaire) et Stéphane Galland (suppléant)


